

Artikel vom 02.09.2021

Bäume fürs Klima

## Infostand am Bürgerhaus am 14.08.



Unter dem Motto "Bäume fürs Klima" verteilte unser Direktkandidat Florian Hahn (seit 12 Jahren Bundestagsabgeordneter des Wahlkreises München-Land) am 14. August Baumsetzlinge beim Infostand am Bürgerhaus. Viele Unterföhringerinnen und Unterföhringer kamen vorbei, um mit ihm über aktuelle bundes- und außenpolitische Fragen zu diskutieren. Unser Ortsvorsitzender Alexander Meyer überreichte ihm

ein Hufeisen als Glücksbringer.